

AERIEN : Le Jet fera décoller ses clients charentais en Septembre

Les 21, 22 et 23 septembre prochain, la société d'avion-taxi [LE JET](#) (siège à Suresnes/92) aura à son bord les premiers clients à décoller depuis Angoulême pour Paris, Lyon et Reims, allers-retours dans la même journée. Des vols depuis Cognac à destination de Paris décolleront dès septembre. L'entreprise Le Jet propose à ses clients de partager un jet privé avec d'autres passagers lors d'un trajet commun. 90 entreprises sont aujourd'hui adhérentes. www.le-jet.fr